



JOSÉ CUÉLLAR

Benifaraig recupera el repique de campanas del siglo XIX

Benifaraig recuperó ayer el sonido de la campana que había marcado los tiempos en la pedanía desde el siglo XIX. Operarios de la empresa valenciana Industrias Manclús la volvieron a instalar ayer en el campanario de la parroquia después de pasar tres meses sometido

a arduos trabajos de rehabilitación en un taller especializado de Alemania, donde se han vuelto a soldar algunas piezas. La campana, que data del año 1878 y cuenta con un peso de 220 kilos, «registraba desperfectos y roturas» que ahora ya están reparados. Asimismo, en los

talleres de Manclús, los técnicos han sustituido su yugo de hierro por otro de madera e incorporado un motor de volteo a impulsos «que consigue el toque realizado por los antiguos campaneros». Los trabajos finalizaron ayer a media mañana.